
高校生になって思ったこと 
         令和５年度１学年 

高校生になって思ったことは色々ありますが、 

やっぱり中学校に比べて教室移動が多いってとこです。未だに

迷ってしまうこともあります。 

他にも通学の距離が伸びて、通学手段も歩きから電車になり 

大変と思うことも多い…です
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 楽しいこと・楽しみだと思うことも

多くあります。特に私は友達と話すことが一番楽しいし、学校祭

っていう一番楽しみな行事だってあります✌ 


